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Il giorno 30 del mese di novembre dell’anno duemiladiciassette è stato 

convocato il Consiglio Straordinario dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Trapani, in seduta aperta presso l’Auditorium Comunale Ninni 

Fiore di Castelvetrano in via Garibaldi, così composto: 

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Bosco, Giacalone, Malato e Galia. 

Alle ore 16:30 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 
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==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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1. Saluti del Presidente e apertura del Consiglio.  

Prende la parola il Presidente e dà il benvenuto agli intervenuti. 

Il Presidente espone le varie problematiche affrontate dal vigente Consiglio 

dal proprio insediamento ad oggi e si discute con i presenti all’assemblea 

sulle varie tematiche. In sintesi la discussione verte su: Equo Compenso; 

Piano Territoriale Paesistico ambiti 2-3; Tavolo Permanente delle Professioni 

Tecniche; Attività e Commissioni dell’Ordine; Disponibilità del legale 

convenzionato con l’Ordine; Sentenza Corte Costituzionale in materia 

sismica. 

Prende la parola l’Ing. Tilotta Leonardo che propone di istituire una sorta di 

compenso preventivo obbligatorio da versare, in fase di presentazione e di 

richiesta di agibilità, da parte della committenza in favore del professionista 

incaricato artefice della prestazione tecnica professionale. Prende la parola 

l’Arch. Centonze Angelo in rappresentanza del Comune di Poggioreale che 

ribadisce la validità della proposta di Tilotta asserendo che in Francia il 

sistema funziona in questo modo inoltre già in passato è stato affrontato 

questo argomento che potrebbe essere riproposto nelle sedi opportune 

affinché si legiferi in merito. 

Pende la parola il Geologo Leonardo Abate il quale sottolinea che è in vigore 

un regolamento in merito alla stipula del contratto tra professionista e 

committente, per cui anche la condotta del tecnico deve essere appropriata. 

Interviene l’Ing. Taddeo Francesco che ritiene come il problema maggiore sia 

la committenza pubblica e non quella privata, ma il problema principale è il 

crollo della fiduciarietà tra professionista e pubblica amministrazione, poiché 
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bisogna snellire e semplificare il rapporto tra queste parti; è chiaro che 

l’anomalia dei bandi delle pubbliche amministrazioni è legato alla mancanza 

di impegno di spesa per le prestazioni tecniche al fine della progettualità che 

attualmente risulta impossibile da avere; Taddeo aggiunge che la formazione  

deve essere più qualificata e garante di professionalità. 

Il Segretario comunica che durante il WEF è stato illustrato in anteprima il 

nuovo regolamento per la formazione che sarà pubblicato in gennaio 2018; 

inoltre si discute in merito ai vari principi e regolamenti per la formazione 

professionale. 

Prende la parola il Consigliere Loria che comunica la volonta del Consiglio 

dell’Ordine di istituire la Fondazione dell’Ordine degli Ingegneri, si discute 

con i presenti in merito e si illustrano le principali caratteristiche ed i vantaggi 

che l’Ordine ne trarrebbe. 

Il Geologo Abate propone di trattare le novità e le caratteristiche negative del 

Piano Paesaggistico Ambiti 2 e 3 ed il mancato intervento da parte del 

Comune di Castelvetrano durante lo studio durato 11 anni per la stesura del 

suddetto piano. Il Consigliere Ingianni interviene e precisa che il Comune di 

Petrosino ha operato fattivamente come Marsala, durante gli anni, attraverso 

delibere, osservazioni e segnalazioni all’Assessorato ed alla Soprintendenza 

che non hanno mai avuto risposta. L’Ing. Ingianni aggiunge che tra le varie 

Amministrazioni sono state addotte varie osservazioni che comunque 

risultano comuni a tutte e non sono state mai attenzionate dall’Assessorato e 

dalla Soprintendenza. Taddeo invita a fare una richiesta formale per capire lo 

stato di sospensione del Piano Paesaggistico.  
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Prende la parola l’Arch. Centonze che invita l’Ordine a sollecitare in modo 

più incisivo le Amministrazioni. 

Prende la parola il Consigliere Loria e apre un dibattito sul Sisma Bonus, 

l’assemblea discute in merito. 

2. Varie ed eventuali  

Il Segretario comunica che sarebbe necessario, al fine di evitare il periodo di 

preparazione alla festività del Natale, fissare le date di convocazione 

dell’assemblea degli iscritti per l’approvazione del Bilancio Preventivo di 

esercizio per l’anno 2018, quindi si propone di stabilire la prima 

convocazione in data 18/12/2017 alle ore 10:00 e la seconda in data 

19/12/2017, alle ore 17:30. I Consiglieri presenti approvano e si delibera di 

confermare tali date. Si dà mandato alla Segreteria di pubblicare la 

convocazione sul sito e trasmetterla agli iscritti tramite pec. 
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Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per lunedì 4 dicembre prossimo alle ore 16:00 ed 

alle ore 18:30 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario   Il Presidente 

Ing. Giuseppe Ruggirello  Ing. Giovanni Indelicato 

 


